
Fórum Regional do Butantã deve ter novo endereço em 17 meses

O Fórum Regional do Butantã, em São Paulo, deve ter um novo endereço em 17 meses. O novo prédio
alugado está na Avenida Corifeu de Azevedo Marques, próximo a entrada do Instituto Butantã.

Segundo o presidente da subseção de Pinheiros da OAB paulista, Mauricio Januzzi Santos, um dos
compromissos de sua gestão era a instalação deste novo Fórum. “Empreendemos esforços junto ao então
presidente do Tribunal de Justiça de São Paulo , o desembargador Celso Limongi, para a localização de
imóveis que fossem adequados a este fim”, disse.

Em março de 2009, com Valim Belocchi na presidência do TJ-SP, a entidade teve a notícia de que o
contrato seria fechado em julho deste ano para instalação prevista para daqui 17 meses. “Houve a
assinatura definitiva da locação do Prédio que ira receber o Fórum Regional do Butantã. Sem dúvida o
Fórum do Butantã será um importante aparelho para a agilização da administração da Justiça”,
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